
第４回江刺５小学校学校再編準備委員会 会議結果要約 

 

 18：30開会 欠席：菊池豊委員 

 

３ 協議事項 

(1) 校名案について 

・広瀬小提案の「江刺ひがし」だが、やわらかみがあっていいのでは。 

・単純に「江刺東」だと中学校と一緒になってしまうし、小学生ということもあるのでガ

チガチした感じより、子供らしさというのもあったほうがいいのではないかということ

で提案した。 

・各学校とも１位に「江刺東」としているのでこれでよろしいか。 

― 異議なし ― 

・では東を漢字とするかひらがなとするか採決します。 

― 漢字１、ひらがな６で「江刺ひがし」に決定した。― 

 

(2) 校歌歌詞・校章の募集方法について 

・確認だが、作品10点が出てきたとすると、この中でどれが一番いいかということを選ぶ

のか、それともこの歌詞のこの部分を直したらいいとか、次の会議はどういった会議と

なるのか。 

→校名案と同様に市教委案をお示しして各校準備委員会に諮り、作品を１点選んでいただ

く会議となる。 

・募集要項に補作、修正を行う場合があるとあるが、どこまでするのか。 

→作者の意図から大きく外れない範囲、例えば漢字を平仮名にとか、小さいものを想定し

ている。 

・補作、修正をしていくのは誰か。 

→委員会でお願いしたい。基本的には大きく直すことはないが、作曲のところで曲と合わ

ないということもあろうかと思うが、そこは作曲家の方に直していただくこととなろう

かと。修正があった場合については後に委員会に報告する。 

・そもそものスケジュール感にあうのか。５校のキーワードを入れて間に合うか。 

→数が多くなればなるほど難しくなると思う。 

・審査基準を全てこれに盛り込めば、キーワードの公募は不要では。 

― 審議の結果、キーワードは公募せず、募集のお知らせに審査基準を全て盛り込むこ

とで承認 ― 

 

４ 確認事項 

【統合に係るスクールバス運行路線等の保護者への確認方法について】 

・低学年、高学年それぞれ下校便が出ると思うが、それは同じバスで往復するのか。 

→原則として同じバスで往復する。 



・実際バスを走らせたのか。 

→バスの実走ではなく公用車による実走等で計測している。 

・低学年、高学年の時刻があるのであればそれを示してほしい。 

・学校側のバスの乗降場はどうなっているか。 

→学校西側のＪＡ江刺玉里支店の駐車場を使わせていくことで内諾をいただいている。 

・そこには交通指導員のような方が立つのか。 

→現時点ではスクールガードの方に立っていただきたいと考えている。 

・スクールガードはボランティア、何かあるときに責任取れない、責任ある方にたってい

ただきたい。 

・きちんと交通誘導出来る方が望ましい。 

― アンケート内容を精査し、次回に再審議することとした。 ― 

 

 20：00閉会 


